

Un chantier d'insertion au lycée agricole

FONTAINE-LES-VERVINS

La mise en place de chantiers d'insertion a été inaugurée au Lycée Agricole de Thiérache, en présence des élus des représentants de l'Etat et des acteurs du projet. Ce chantier d'insertion composé de 3 ateliers, production agricole, production maraîchage et entretien des aménagements paysagers, permettra au stagiaire de se former dans un secteur porteur. Ce sont 12 personnes, soit bénéficiaires du RSA ou demandeurs d'emploi de longue durée... qui feront partie de ce nouveau projet. Ils bénéficieront d'un véritable contrat de travail CDD-I

(Contrat à Durée Déterminée d'Insertion) de quatre mois renouvelables limités à 24 mois, le but étant de trouver un emploi ou une qualification avant la durée maximum du contrat. Ils seront encadrés par Jean-Claude Dropsit pour le technique et social, Manuel Moreau en technique et Aude Triqueneaux en social. Les personnes recrutées dans ce dispositif bénéficieront de l'environnement pédagogique de l'établissement. Différentes structures seront mises en place, un chalet de vie, un poulailler mobile et un tunnel de culture.



Les stagiaires et formateurs ont posé à côté des élus et des acteurs du projet.